

„Gemeinsam Leben im Alter“

Großes Interesse am Tag der offenen Tür bei „Seniorenrechtliches Wohnen Velden“



Komfortable Wohnanlage mitten in Velden - das seniorenrechtliche Wohnen Velden.

(bw) „Gemeinsam Leben im Alter“ ist das Motto nach dem die Balk Gruppe Vilsbiburg in Velden das „Seniorenrechtliche Wohnen Velden“ errichtet. Der erste der beiden Bauabschnitte ist nun fertiggestellt und konnte im Rahmen eines Tags der offenen Tür am vergangenen Freitag besichtigt werden.

Dipl.-Ing. Richard Balk konnte dazu auch zahlreiche Ehrengäste, darunter Veldens 1. Bürgermeister Ludwig Greimel, Neufraunhofens Bürgermeister Bernhard Gerauer, Altbürgermeister Gerhard Babel und MdB Florian Ossner begrüßen. Ein besonderer Gruß galt Margot Altmann von der Kranken- und Altenpflege Somitas, die mit einem festen Büro in der Wohnanlage vor Ort ist, sowie Joachim Schober vom Autohaus Schober, der mit dem Seniorentaxi Velden, dafür sorgt, dass die Senioren bequem die Einkaufsmärkte am Ortsrand von Velden erreichen können.

Der moderne Bau in zentraler Lage mitten in Velden mit einer pyramidenförmigen Lichtkuppel im Treppenhaus bietet mit vielen großen Fenstern, großzügigen Terrassen

und Balkonen sowie einer schönen Gartenanlage ein außergewöhnliches Wohlfühl-Ambiente. Vier verschiedene große Wohnungen, der Gemeinschaftsraum, Technikraum und die Tiefgarage der Wohnanlage in der Hauptstraße 20 konnten am Freitag Nachmittag besichtigt werden. Sehr viele Interessierte machten davon regen Gebrauch und waren begeistert von der modernen Architektur sowie der hochwertigen und barrierefreien Ausstattung. Ein hohes Maß an Funktionalität, Sicherheit und Komfort verschönern und erleichtern hier den Alltag: bodengleiche Duschen, rollstuhlgerechte Türen, elektrische Rollos und eine Gegensprechanlage sowie automatische Lichtanlagen im Treppenhaus und im Keller. Und zu jeder der Wohnungen gehört beispielsweise ein Abstellraum. Bequem können die Wohnungen mit einem Aufzug erreicht werden.

„Wichtig ist vor allem die Gemeinschaft“, so Richard Balk. Somitas bietet deshalb in der Wohnanlage zum Beispiel auch Seniorennachmittage an, um die Gemeinschaft



Zum Tag der offenen Tür konnte Richard Balk (Mitte) die Bürgermeister Ludwig Greimel (rechts) und Bernhard Gerauer begrüßen.



Reges Interesse herrschte an den Wohnungen.

zu stärken. Und der wohnlich eingerichtete Gemeinschaftsraum im Erdgeschoss mit Teeküche lädt zum Verweilen und zur gemeinsamen Unterhaltung geradezu ein. Neben der Möglichkeit ein zuverlässiges, frei wählbares Betreuungsangebot durch den privaten häuslichen Pflegedienst Somitas in Anspruch zu nehmen, können auch haushaltsnahe Dienste aller Art, wie zum Beispiel Fensterput-

zen beauftragt werden. Im ersten jetzt fertiggestellten Bauabschnitt sind nur noch wenige Einheiten verfügbar, für den 2. Bauabschnitt, der nächstes Jahr bezugsfertig wird, hat der Verkauf der Wohnungen begonnen. Eine Musterwohnung kann auch weiterhin nach telefonischer Vereinbarung mit Christine Blank von der Balk Gruppe, Telefon 08741/ 92699-18, besichtigt werden.



Kooperation: Joachim Schober, Margot Altmann und Richard Balk freuen sich über den gelungenen Neubau.



Hell und freundlich: der gemütliche Gemeinschaftsraum lädt zum Verweilen ein.